
　
土
地
の
契
約
が
終
わ
れ
ば
、
駐
車

場
が
閉
鎖
さ
れ
る
の
で
は
な
い
か
。

　
ま
た
、
駐
車
場
内
で
の
放
置
車
両
、

車
上
荒
ら
し
等
の
苦
情
を
多
く
聞
く

が
、
ど
の
よ
う
な
対
処
を
し
て
い
る

か
。
防
犯
カ
メ
ラ
の
設
置
は
ど
う
か
。

　
県
道
路
公
社
へ
広
島
熊
野
道
路
の

通
行
料
金
の
値
下
げ
を
交
渉
し
、
町

民
の
家
計
の
負
担
軽
減
に
寄
与
す
る

考
え
は
な
い
か
。

　
無
料
化
さ
れ
た
ク
レ
ア
ラ
イ
ン
は
、

朝
夕
の
渋
滞
が
報
じ
ら
れ
て
い
る
。

仮
に
10
年
後
に
無
料
に
な
っ
た
場
合
、

ト
ン
ネ
ル
に
向
か
う
町
道
の
交
通
量

が
増
加
す
る
と
考
え
ら
れ
る
。
半
額

と
し
て
期
間
が
延
び
て
も
、
通
過
交

通
の
車
が
町
道
で
事
故
を
起
こ
す
よ

り
は
良
い
の
で
は
。
町
内
の
子
ど
も

た
ち
の
安
全
を
ど
う
考
え
る
か
。
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　　広島熊野道路

　　　料金値下げについて

　　乗継駐車場の存続について

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

　　　県道路公社、県の幹部の方とも
話し合いながら考えていきたい（三村町長）

　　　広島県に対して
　　　　　　　存続の要望を続けていきたい（森本建設課長）

馬上議員

藤本議員

▲現在でも多くの方が利用する乗継駐車場

▲10年後に無料開放の予定である広島熊野道路

　
戸
籍
上
は
生
存
す
る
が

住
所
不
明
の
１
０
０
歳
以

上
の
方
が
、
熊
野
町
で
62

人
い
る
と
聞
い
た
。
所
在

確
認
に
と
ど
め
ず
、
高
齢

者
が
住
み
な
れ
た
土
地
で

生
き
て
い
け
る
よ
う
に
、

自
治
体
の
責
任
を
果
た
す

べ
き
で
は
な
い
か
。

　
高
齢
者
を
中
心
に
、
日

常
の
買
い
物
が
困
難
な
買

い
物
弱
者
が
、
全
国
に

６
０
０
万
人
に
上
が
る
と

言
わ
れ
て
い
る
。
ま
ち
づ

く
り
の
取
り
組
み
に
、
買

い
物
弱
者
対
策
を
加
え
て

は
い
か
が
か
。
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Ａ
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　　高齢者対策について

　　高齢社会「買い物弱者」の取り組み
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Ａ

Ｑ

Ｑ

　　　地域で安心して暮らしていくための
様々な事業に取り組んでいる（光本福祉課長）

　　　次期介護保険事業計画策定の中で提起したい（光本福祉課長）

福垣内議員

白築議員

　
Ｌ
Ｅ
Ｄ
照
明
灯
は
消
費

電
力
も
少
な
く
、
明
る
く

て
寿
命
は
長
い
が
、
初
期

の
設
備
投
資
は
高
い
と
聞

く
。
設
置
後
の
維
持
管

理
を
考
え
る
と
、
費
用
差

は
ど
う
か
。
町
内
の
防
犯

灯
を
全
部
取
り
か
え
た
場

合
の
費
用
は
ど
う
か
。

ＱＡ

　　LED（発光ダイオード）の照明灯を町内の防犯灯に

Ａ

Ｑ

　　　引き続きＬＥＤ防犯灯への移行を
推進していきたい（立花民生部長）山野議員

民 生 部 門


